
 冬休みの生活について  
 長い学期、お疲れ様でした。今学期も、皆さんの活躍を数多く目にすることができ、大変

嬉しく思います。３学期をより充実させるためにも、この冬休みの間、心身共にリフレッシ

ュしましょう。冬休みの生活について気を付けてほしいことを、冬休みのしおりから一部抜

粋します。 

◎ 規則正しく、健康的な生活を心掛けよう 

◎ 主体的に学習に取り組もう 

◎ 安全に気を付けて生活しよう 

◎ 中学生らしい、健全な生活を心掛けよう 

 詳しいことは、冬休みのしおりを改めて読んでほしいと思います。始業式の日に元気な顔

を見られることを願っています。また、上記のものは３学期の学習、行事、部活動がよりよ

いものになるために大切なものです。ぜひ、意識して生活してください。 

 

１月６日(月)始業式について 
 始業式について、こちらも冬休みのしおりから抜粋します。皆さんの元気な顔を見られ
ることを楽しみにしています。 

     ～ ８：１０ 登校 

８：１０～ ８：２０ 朝の会 

８：２５～ ８：４０ 清掃 

９：００～ ９：４０ 始業式・表彰 

９：５０～１０：２０ 避難訓練 

１０：３０～１１：１５ 学活（帰りの会） 

１１：２０～１１：３０ 部活動ミーティング 

     ～１１：４５ 下校 

持ち物等 

・冬休みのしおり ・冬休みの課題 

・制服（上着持参） ・上履き ・ジャージ 

・雑巾 ・その他提出物 

 

※ 部活動ミーティングは、予定表の配付が

メインです。冬休み中に配付した部は行

いません。 
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令和６年１２月２４日発行 

 長かった２学期も、終わりを迎えます。今学期も様々な場面でのご支援・ご協力、

ありがとうございました。２学期は、体育祭・合唱祭、職場体験と、約１か月ごと

に１つの行事がありました。加えて定期テストや部活動の大会など、忙しい４か月

間だったのではないかと思います。また、様々なリーダーが２年生に引き継がれる

など、変化の多い学期でした。これから３学期を経て、最上級生になる時が近付い

ています。残り３か月、「中心」学年として、ますますの活躍を期待しています。そ

のためにも、この冬休みでリフレッシュし、１月６日(月)の始業式を全員が元気に

迎えられることを願っています。２学期、本当にありがとうございました。３学期

もよろしくお願いします。              ２学年主任 齋藤 健吾 



 
○  １２月のＮＢＡ参加者を紹介します。 

坂野 孝輔さん、中川 桃奈さん、山田翔大朗さん、鳥濵 藤乃さん、千葉 美心さん、
古川 大晴さん、小山 悠吾さん、原﨑 莉子さん、國分 颯介さん、佐藤 彪雅さん、
早川 璃空さん、加瀨 小幸さん、小笠原陽樹さん、岩永 有未さん、原﨑 湖子さん 
 各学年の少人数教室や多目的室のワックスがけを行いました。今回は、平日放課後の
活動でした。部活動に行きたい気持ちもあったと思いますが、それでもボランティアに
参加するという気持ち、とても素晴らしいですね。（部活動への参加も、もちろん大事な
ことですよ。）お疲れ様でした。 
 

○  １２月、男子はバドミントンの授業を行いました。ペアでドライブの練習をする際、
私は田中 仁人さんと一緒に打つことが何回かありました。その際、回数を重ねる毎に
上達していることがよくわかりました。普段ラケットを持つことが少ない人にとっては、
打つ感覚をつかむことが難しいものですが、この上達の速さはとても素晴らしいと思い
ました。集中して、一生懸命に取り組んだ成果です。 
 

○  三者面談初日、待機場所の案内を廊下の窓に貼ろうとしていた時のことです。片手で
紙を押さえ、テープを伸ばそうとしていたら、原﨑 湖子さんが「押さえます！」と言
って手伝ってくれました。また、その時近くにいた原﨑 莉子さんも一緒に押さえてく
れました。おかげで、とても助かりました。帰りの会が終わって早く部活動に行きたい
ところだったと思うのですが、自然に人を手伝うことのできる優しさ、とても嬉しかっ
たです。本当にありがとうございました。（なお、湖子さんからは「ＨＥＲＯに載せてく
ださいね」と言われましたが、言われなかったとしても載せています。ただ、「ＨＥＲＯ」
をきちんと読んでくれているのだなと、嬉しくなりました。） 

 
○  １２月１７日(火)、学年レクを行いました。１学期末には実施できなかったレクです

が、今回は生徒が中心となって企画しました。時間のない中でしたが、協力して準備・
運営してくれたのは、小山 悠吾さん、國分 颯介さん、千葉 美心さん、鳥濵 藤乃
さん、早川 璃空さん、古川 大晴さん、原﨑 湖子さん、加瀨 小幸さんです。感謝
状にも書きましたが、学年の皆に楽しい時間をプレゼントした、サンタクロースのよう
な活躍でした。ありがとうございました！ 

 
○  職場体験終了後、お世話になった事業所へのお礼の手紙を各事業所の代表生徒が書き

ました。どの手紙もしっかり書けていましたが、特に市原 愛莉さんの手紙がとても良
かったと感じています。充実した体験になったことへの感謝の気持ちが感じられる内容
でした。また、誤字以外は全く直す必要のない文章だったことも素晴らしいと思います。
きっと、受け取った事業所の方も「受け入れてよかった」と思ってくださったでしょう。
プレゼンの準備もあり大変だったと思いますが、書いてくれてありがとうございました。 
 

○  堀木先生から聞いた話です。１２月１８日(水)、Ａ組では調理実習がありました。２
時間続きとは言え、４５分授業で通常より短い時間だったので、その後の給食の準備も
大変だったようです。そんな時、早めに教室に帰ってきた男子は、給食当番ではない人
も、進んで協力して準備をしたとのことです。そのため、授業終了時間からほぼ１０分
後には給食の「いただきます」ができる状態だったそうです。もちろん、その間女子は
調理室の片付け等を一生懸命やっていました。この連携・協力、素晴らしいですね。 
 

○  下村先生から聞いた話です。１２月１３日(金)の大掃除、小林 歩夢さんと平船 光
貴さんの働きはとても良かったとのことです。エアコンのフィルターを外すところから
きれいにして戻すところまで、全てをテキパキと進めてくれたそうです。エアコンは天
井に設置されているので、高くて付け外しも大変だったかもしれませんが、本当に熱心
に掃除してくれたと聞きました。もちろん他の人達も一生懸命掃除をしていたとのこと
ですが、今回はこの２人を紹介します。お疲れ様でした！ 
 

 ２学年全員の輝く瞬間を全て載せられたわけではないと思います。３学期、より多くの
人の活躍を載せたいと思っています。 


